

AMBASSADE DE FRANCE EN CHINE / CAMPUS FRANCE

Ecole d'été France Excellence 2018

Aide au montage de projets d'écoles d'été d'initiation à la recherche à destination prioritairement d'un public d'étudiants chinois futurs doctorants.

En vue d'une amélioration qualitative et quantitative du recrutement des étudiants chinois en doctorat par les universités françaises, l'Ambassade de France en Chine et l'agence Campus France ont mis en place le programme « Ecole d'été France Excellence ». Pour renforcer les contacts possibles, rendre l'opportunité d'une thèse en France plus visible, permettre à des encadrants potentiels de rencontrer et d'évaluer de futurs étudiants, l'Ambassade soutient l'organisation d'écoles d'été d'initiation à la recherche à destination prioritairement d'un public d'étudiants chinois.

Les établissements français intéressés par cet appel à projets sont invités à proposer leurs offres à l'Ambassade de France en Chine d'ici le 30 septembre 2017. Le lancement de l'appel à candidature auprès des étudiants chinois sera effectué en décembre, les écoles d'été se dérouleront en 2018 et un compte-rendu sur les écoles et le suivi des étudiants est attendu pour septembre 2018.

Le soutien de l'Ambassade et de l'Agence Campus France aux avant-projets sélectionnés consistera en une aide au montage du projet, une promotion des écoles auprès des meilleures universités chinoises et des réseaux de coopération disciplinaires correspondants, l'octroi d'un quota de bourses par école, un appui logistique pour la gestion des candidatures et le suivi de la procédure ; et enfin un suivi des étudiants retenus en vue du montage d'un financement de thèse à l'issue de l'école.

[+ Consultez le formulaire d'inscription sur le site de l'Ambassade](#)



30 septembre 2017